



Les images en mouvement

publié le 17/03/2016

Les 5èmes vous présentent leurs créations artistiques

Descriptif :

Dans le cadre du parcours culturel les élèves de 5ème réalisent des vidéos visibles sur youtube

Les images en mouvement est l'intitulé d'un cours prodigué à l'ensemble des 5ème du collège Font-belle de Segonzac animé par le professeur d'arts plastiques de l'établissement.

L'objectif est la découverte culturelle et l'initiation pratique aux images en mouvement (Art vidéo, Document artistique, Cinéma, Animations, Clips, Documentaires ...) à travers des notions caractéristiques (Temps, Espace, La composante audio, la composante visuelle, la place du corps) et des techniques spécifiques (Stop-motion, Montage, Doublage, cadrage...) afin de développer l'autonomie, la créativité et l'esprit critique de l'élève.

Il s'agit d'une matière à part entière adossée au cours d'arts plastiques mais distincte de celui-ci, elle est réalisée en partenariat avec le FRAC d'Angoulême.

Cette collaboration permet la présentation, par le biais de médiations et de visites, d'œuvres originales d'art vidéo.

Les réalisations des élèves sont diffusées sur une Chaîne Youtube à but non-lucratif créée spécifiquement pour ce dispositif.

L'ensemble des travaux y est déposé mais certaines vidéos présentant le visage des élèves ne peuvent être regardées qu'avec un code confidentiel.

La chaine s'intitule : lesimagesenmouvement Segonzac

Le lien est le suivant : <https://www.youtube.com/channel/UC8...>

M. Carpentier professeur d'Arts Plastiques, collège Font Belle, Segonzac

Portfolio

